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       Association METRO AUX RIGOLLOTS 
       5, rue Hector Malot 
       94120 Fontenay-sous-Bois 
 
 
       Fontenay, le 13 février 2008   
 
 
A l'attention de M. Jean-Simon MEYER, président 
 
 
 
 
 
Monsieur le Président, 
 
J'ai bien reçu votre courrier me demandant de confirmer mes intentions et celle de ma liste 
quant au prolongement de la ligne n° 1 du métro au cours du prochain mandat municipal, 
ainsi qu'au cours de mon prochain mandat au Conseil Général. 
 
Je souhaite tout d'abord rappeler que c'est principalement à mon initiative que ce dossier a été 
réouvert il y a bientôt trois ans, ce qui constitue la première preuve de mon attachement à ce 
projet. Je suis ensuite intervenu activement pour que les premières étapes (études) soient 
engagées. 
 
Ces premières démarches se sont axées sur un prolongement de la ligne jusqu'au carrefour des 
Rigollots pour répondre au problème de saturation de la ligne A (branche de Boissy Saint 
Léger) et à l'accroissement de la population du secteur est de Vincennes. 
 
L'idée de s'orienter vers un prolongement jusqu'à Val-de-Fontenay est une réflexion qui, pour 
ma part, doit intervenir dans un deuxième temps, particulièrement depuis que le projet Orbival 
semble se préciser.  
 
Concernant le collectif des élus, vous savez que j'avais moi-même sollicité la création de cette 
instance et que j'ai déjà participé activement à ses travaux. 
 
En ce qui concerne les financements, votre question est simple et complexe à la fois. Le 
dossier des transports en commun en Ile-de-France est maintenant du ressort du STIF. C'est 
donc le STIF qui constitue mon interlocuteur privilégié. Cet organisme est géré 
majoritairement par le Conseil Régional, mais d'autres collectivités locales peuvent être 
sollicitées. Cependant considérant que le Conseil Régional, présidé par le socialiste J.Paul 
Huchon, n'a jamais réellement soutenu ce projet, je pense qu'il faut, comme je l'ai déjà fait 
récemment en faisant voter un vœu au Conseil Général, s'appuyer sur d'autres instances. 
 
Mon intention est de poursuivre les démarches déjà entreprises en la matière. 
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Pour conclure, comme vous le savez, grâce au vote d'un amendement (que j'ai sollicité et  qui 
a été soutenu par le groupe UMP au Conseil Régional), le prolongement de la ligne n° 1 a été 
inscrit au contrat de projet Etat-Région 2007-2013. Il me faudra donc sur cette période être 
vigilant pour que les engagements pris soient respectés.  
 
Dans la prochaine municipalité que je dirigerai, l'une des missions d'un adjoint au maire sera 
de suivre plus particulièrement l'avancement du projet. 
 
Comme vous avez pu le constater depuis plus de deux ans, j'ai tout mis en œuvre pour faire 
avancer ce dossier ; avec la liste Ensemble pour Fontenay, je m'engage à poursuivre à 
l'avenir le travail engagé. 
 
Veuillez agréer, Monsieur le Président, mes salutations distinguées. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Christophe ESCLATTIER 
Conseiller Général 

Conseiller Municipal 
Fontenay-sous-Bois 

Liste "Ensemble pour Fontenay !" 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

Ensemble pour Fontenay  
111, rue Dalayrac et 271, avenue de la République – 94120 Fontenay-sous-Bois 

www.ensemble-pour-fontenay.fr 


